
����� Interrogazione n. 974 
presentata in data 11 febbraio 2008 
a iniziativa del Consigliere Viventi 
“Disservizi ferroviari sulla tratta Fabriano-Civitanova Marche” 
a risposta orale urgente 

Il sottoscritto Luigi Viventi Presidente del gruppo UDC, 
Appreso che nella tratta ferroviaria Fabriano-Civitanova Marche ultimamente si sono verificati 

gravi disservizi, causati da frequenti ritardi ed addirittura da soppressioni di treni; 
Considerato: 
che tali disservizi sono avvenuti specialmente negli orari mattutini causando problemi soprat-

tutto alle fasce più deboli quali sono gli studenti e i lavoratori pendolari; 
che è basilare offrire agli utenti un servizio certo e preciso se si vuole incentivare il trasporto 

pubblico, in particolar modo quello ferroviario; 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se non ritiene necessario intervenire presso le 
Ferrovie dello Stato affinché, sulla tratta Fabriano-Civitanova Marche, venga rispettato l’orario e 
sia garantita la presenza di tutti i treni previsti o informarsi se eventualmente sono allo studio 
modifiche all’attuale programmazione delle corse. 


